

Les Aventuriers du Rhône



# Des Aventuriers fans de jeux de société

Vous recherchez des joueurs autour de chez vous ?

Venez partager votre passion du jeu de société avec Les Aventuriers du Rhône !



Les Aventuriers du Rhône est une association loi 1901 initialement créée par une poignée d'amatrices et amateurs de jeux de société de la région lyonnaise aux horaires de loisirs atypiques. Depuis sa création en 2009, cette communauté n'a cessé de se développer et elle permet aujourd'hui à sa cinquantaine de membres actifs de se retrouver régulièrement pour partager des moments ludiques et de finalement créer un réseau local de joueurs.

La spécificité de l'association (par rapport à un bar à jeux ou une association avec un local par exemple) est de permettre à tous, adhérents ou simple sympathisants, d'organiser facilement des rencontres ludiques à domicile. Quel que soit le jour de la semaine, quel que soit l'horaire, il est

possible d'accueillir ou de se faire accueillir. Cela peut se faire autour d'un projet vague "*Je veux joueeeeeeeeeeer, à n'importe quoi, je suis en manque !*" ou plus précis "*On cherche un quatrième joueur qui connaisse bien les règles de Race for the galaxy avec toutes les extensions et dans la variante draft*". Tout se fait vraiment en fonction des envies et des possibilités d'accueil de chacun, sans obligation d'accueillir chez soi ni de tenir un rythme particulier.

Nous organisons aussi de manière périodique des rencontres collectives dans les magasins de jeux de la région, ainsi que plusieurs journées à thèmes dans la salle rurale de Saint-Maurice-sur-Dargoire où nous aimons à nous retrouver. Elles rencontrent toujours un fort succès, comme les "24 h du jeu" où les plus courageux tentent de faire le tour de l'horloge les dés à la main. Le Week-end Famille et le Noël des Aventuriers sont également des moments forts, où conjoints et enfants sont de la partie. À l'image de ce réseau, il y a autant de lieux pour nous rencontrer que d'horaires pour le faire : il suffit de prendre contact via notre site internet et de se jeter à l'eau !

Même s'il suffit juste d'être inscrit sur le site pour participer aux rencontres, quelles qu'elles soient, il est également possible de devenir adhérent. Ceci permet notamment de bénéficier de réductions chez nos partenaires (boutiques essentiellement) mais également de soutenir l'association.



L'aventure commence ici :  
[www.lesaventuriersdurhone.org](http://www.lesaventuriersdurhone.org)